

Marco resalta su compromiso en un modelo de ciudad sostenible - El Mundo Castellón al Día - 01/11/2018



► Amparo Marco, con los responsables de la organización de la jornada.

MEDITERRÁNEO

DESTACA LOS CRITERIOS URBANÍSTICOS DEL PLAN GENERAL

Marco resalta su compromiso en un modelo de ciudad sostenible

◉ La alcaldesa participa en la inauguración del Castelló Renova't

REDACCIÓN
CASTELLÓN

La alcaldesa de Castellón, Amparo Marco, participó ayer en el acto de inauguración de las jornadas Castelló Renova't sobre urbanismo sostenible organizadas por el Colegio de Arquitectos de Castellón y la Fundación para la Eficiencia Energética F2e, en el edificio del Consejo Social de la Universidad Universidad-Empresa de

la Universitat Jaume I (UJI).

En este encuentro, la primera edila destacó la implicación del gobierno municipal actual en la definición de un nuevo modelo de ciudad sostenible que se concretará en el futuro Plan General que en la actualidad está en la última fase del proceso de revisión. Durante la jornada, el coordinador de Desarrollo de la Ciudad del consistorio, Fernando Calduch, expuso los distintos objetivos de sostenibilidad incluidos en el planeamiento urbanístico.

En la misma participaron arquitectos, agentes de la propie-

dad, administradores de fincas, profesionales de la construcción y técnicos en general involucrados en el sector de la construcción, la rehabilitación de viviendas y regeneración urbana.

OBJETIVO DE LA JORNADA // El objetivo de las jornadas profesionales era formar y concienciar sobre la necesidad de iniciar un proceso de rehabilitación de los edificios que conforman el actual parque inmobiliario de Castellón, teniendo siempre en cuenta criterios de eficiencia energética y de sostenibilidad medioambiental. ≡